

ひたちなか市教育委員会会議録

平成28年 第1回 ひたちなか市教育委員会1月定例会 会議録					
平成28年1月21日		開会 午後2時00分		閉会 午後2時55分	
○場 所	企業合同庁舎 大会議室				
○出席委員	教育長 木下 正善	委 員 小田島 俊夫	委 員 石田 厚子	委 員 西野 信弘	委 員 沓澤 久美子
○欠席委員					
○会議に出席した構成員	補 職 名			氏 名	出・欠
	教育次長			根本 宣好	出席
	総務課長			岩崎 龍士	出席
	参事（教育担当）			廣瀬 佳久	出席
	参事兼指導課長			関口 拓生	出席
	施設整備課長			澤畠 恵一	出席
	学務課長			箱崎 勝子	出席
	青少年課長			堀江 貴美代	出席
	中央図書館長			大和田 雅一	出席
	○事務局員	総務課係長			狩谷 智則
総務課主幹			黒澤 一彦	出席	
○議 事					
1 議案	議案第1号	ひたちなか市教育行政点検評価委員の委嘱について【公開】			
2 その他	(1)	平成27年度教育振興大会について【公開】			
	(2)	インフルエンザの発生状況について【公開】			
	(3)	平成28年ひたちなか市成人の集いの実施状況について【公開】			

平成28年第1回ひたちなか市
教育委員会1月定例会会議録

開会 14:00

教育長 (あいさつ、開会の宣言)

議案第1号 ひたちなか市教育行政点検評価委員の委嘱について

総務課長 ひたちなか市教育行政点検評価委員の委嘱について、ご説明いたします。
ひたちなか市教育行政点検評価委員規程第3条第2項の規定に基づき、ひたちなか市教育行政点検評価委員を委嘱します。教育行政点検評価委員につきましては、現在2名の方を委嘱しておりまして、今回その任期が満了となったため、引き続き、茨城工業高等専門学校名誉教授の蝦名不二夫氏と、水戸家庭裁判所参与員の下重久幸氏に委嘱することから、今回提案するものです。

【質疑、意見等】

特になし

* 議案第1号 ひたちなか市教育行政点検評価委員の委嘱について、全員一致で承認されました。

その他(1)平成28年度教育振興大会について

総務課長 今年度につきましても、教育振興大会を例年どおり実施してまいります。
まず、趣旨といたしまして、学校教育の一層の充実、家庭や地域との緊密な連携による教育力の向上を目的として、児童生徒、教職員等の業績の顕彰、学校活動に関する情報の周知、啓発など、ひたちなか市教育の振興に資する行事を実施し、本市教育の発展を図ろうとするものでございます。

主催は教育委員会ほか4団体、期日は平成28年2月18日(木)午後2時5分から4時20分まで、会場はひたちなか市文化会館大ホールにおいて開催いたします。

実施内容としましては、開会のことば、国歌斉唱、「ひたちなか市教育の憲章」「ひたちなか市教育の目標」唱和の順で行い、主催者代表あいさつは教育長からあいさつ、来賓祝辞は市長、市議会議長より祝辞をいただきます。来賓紹介の後、表彰状・感謝状の贈呈を行います。ここでは、教育に関する調査研究部門、スポーツ活動部門、芸術文化部門、善行活動部門、ボランティア部門、学校保健部門、特別表彰部門の各部門に分かれ、児童生徒や教職

員，一般の方々の表彰を行います。

続いて，受賞者代表あいさつの後，一旦休憩を挟みまして，活動紹介「笑顔がひろがる取り組みについて～笑顔プロジェクト～」を実施いたします。内容としましては，いじめをなくし学校中に笑顔がひろがる取り組みである「笑顔プロジェクト」について各学校の児童会・生徒会の活動内容や，「笑顔サミット」の様子などについて，指導課職員と那珂湊中学校生徒により発表が行われる予定となっております。

その後，学校紹介「特色ある学校活動の取り組み」としまして，まず高野小学校では「すぎまるが来た！笑顔いっぱい高野小ウォッチ」と題しまして，4～6年生児童160名の出演による学校紹介や合唱を予定しております。

続いて大島中学校では，「Enrich One's Heart ～OSHIMA GREEN 2016～」と題しまして，吹奏楽部1，2年生30名による演奏や，学校紹介が行われます。以上のような日程で，教育振興大会を開催してまいります。

【質疑，意見等】

特になし

その他（2）インフルエンザの発生状況について

学務課長

インフルエンザの発生状況について，ご説明いたします。

この冬は暖冬といわれていましたけれども，3学期に入りましてインフルエンザによる各学校の欠席者数が徐々に増えてきております。先週あたりから学級閉鎖する学校が多くなっており，流行が始まった時期としては昨年度より約1か月遅い流行となっております。学級閉鎖の目安は欠席者が20％に達したかが目安となっておりますが，各学校においては，毎日の欠席状況に応じて学校医の助言を受け感染拡大の防止をするよう対応しております。

学務課としましても，県からの通知を受けまして，インフルエンザ対策の推進について周知しておりますとともに，欠席状況把握のためのオンライン報告の徹底を各学校に対し行っているところです。引き続き，学校と連携しながら早めの対策を行うよう努めてまいります。

【質疑，意見等】

教育長

インフルエンザの型については，何か情報はありますか。

学務課長

1番最初に発生した高野小学校の検体をひたちなか保健所の方で調べましたところ，B型が検出されている，とのことでした。しかし，その後はA型の流行が多く見られており，保健所によれば，恐らくA型の免疫をもっているお子さんが少ないこともあって，一気に感染者が増えたのではないかと，この見解をいただいております。

その他（３）平成２８年ひたちなか市成人の集いの実施状況について

青少年課長 平成２８年ひたちなか市成人の集いの実施状況について、ご説明いたします。
ひたちなか市成人の集いは、平成２８年１月１０日（日）午後１時から、ひたちなか市文化会館大ホールで開催いたしました。成人の集いの企画運営は、例年、市内各中学校から推薦（自薦３名含む）された新成人１８名により組織する実行委員会でありまして、これまで計６回の会議を開いて実施内容について検討を重ねてきました。また、当日はボランティアとしまして、市内６団体から３１名、手話通訳者２名、民間交通指導員１名を含め計３４名が、受付や会場誘導、駐車場整理を行いました。このほか、例年警備会社との委託契約を結んでおりますが、今年度は１名増員し警備員５名を会場の内外に配置したところですが、当日は暴れるような新成人も少なく、大きな混乱もなく無事終了できました。

当日の日程としまして、第１部の式典では実行委員長のあいさつと、市長あいさつ、第２部 アトラクションではひたちなか市民吹奏楽団による演奏が行われ、こちらでは振袖を着た新成人３名と一緒に演奏に参加することで花を添えました。また、「恩師からのビデオレター～バック・トゥ・ザ・ティーチャー～」として、実行委員が各学校の恩師を訪ねてインタビューをしたものをビデオに撮り上映しました。

また、記念品として、今年はフォトフレームに時計が付いているものとエコバックを配布し、多くの方に好評でした。当日出席できなかった新成人の方についても、青少年課で３月３１日まで記念品の配布を行っており、現在約３０名の方が受け取りに来られています。

今回の成人の集いの対象者につきましては、平成２７年１１月３０日現在の住民基本台帳をもとに、５７４名の方に案内状を送付しました。本市より転出した方で、本市の成人の集いへ参加希望する方９４名を含めまして、対象者１，６６８名、うち受付（出席）した新成人の方は１，１７５人、出席率にして約７割ということで、例年よりやや少ない参加となっております。

【質疑、意見等】

小田島委員 新成人の方は、会場内に入りましたか。

青少年課長 新聞報道では、「大部分の方は会場内に入らなかった」という表現がありましたが、実際には半数以上は会場内に入っていたと思います。玄関前で談笑したり、写真を撮ったりしていた方も多くみられましたので、中に入るよう誘導しまして、第２部 アトラクションでは出たり入ったりという状況でした。会場内の様子として、客席の７～８割は埋まっていた、と思います。

閉会 １４：５５